

Los estudiantes pueden obtener dos títulos gracias al Doble Grado

Por J.A.A.

La UNED inicia su nuevo curso académico con una importante novedad en su oferta de titulaciones de Grado.

Se trata de sus nuevos Grados Combinados, que permitirán a los estudiantes obtener dos títulos de Grado cursando uno completo y, como máximo, 120 créditos del segundo, es decir, la mitad de los necesarios. En algunos casos, incluso cursando apenas 40 créditos más.

Todo ello, en palabras del rector de la universidad, Alejandro Tiana "combinando las materias de uno y otro Grado de tal manera que un conjunto de las mismas sirva para las dos titulaciones".

Para este curso académico se han ofertado nueve Grados Combinados que se pueden realizar en ambas direcciones, aunque el número de créditos necesarios para finalizar las dos titulaciones puede variar en función del grado de partida: Economía y Administración y Dirección de Empresas (ADE); Turismo y Administración y Dirección de Empresas (ADE); Derecho y Ciencias Jurídicas de las Administraciones Públicas; Ingeniería Eléctrica e Ingeniería en Electrónica Industrial y Automática; Ingeniería Eléctrica e Ingeniería Mecánica; Ingeniería Eléctrica e Ingeniería en Tecnologías Industriales; Ingeniería Electrónica Industrial y Automática e Ingeniería en Tecnologías Industriales; Ingeniería Mecánica e Ingeniería en Electrónica Industrial y Automática e Ingeniería en Tecnologías Industriales e Ingeniería Mecánica.



Fachada del centro de Melilla de la Universidad a Distancia.

La UNED Melilla ofrece la posibilidad de estudiar hasta cinco idiomas

La matriculación empezó el 4 de septiembre y se extiende hasta el próximo día 4 de noviembre en www.uned.es

Por Juan Arias

Ya está abierto el plazo de matriculación para el presente curso escolar 2014-2015 para el Centro Universitario de Idiomas a Distancia de la Universidad Nacional de Educación a Distancia (CUID-UNED).

De esta manera, todos aquellos alumnos mayores de edad que quieran obtener una certificación oficial de su nivel de idioma, pueden hacerlo en Melilla gracias a esta plataforma de aprendizaje que ofrece hasta trece idiomas diferentes. Entre ellos se encuentran los clásicos inglés y francés, además de algunos que, aún pareciendo exóticos como el japonés o el ruso, tienen un auge importante en estos días.

Como se lleva haciendo desde hace

ya diez años, será el Centro de Formación melillense CentrosD2, quien organice las tutorías presenciales de los idiomas más demandados: inglés, francés, alemán, árabe y español como lengua extranjera.

La matriculación empezó el pasado 4 de septiembre y se extiende hasta el próximo día 4 de noviembre, y se realiza sólo a través de su página web www.uned.es en la sección del CUID.

El Centro Universitario de Idiomas a Distancia de la UNED ha sido acreditado para los idiomas y niveles Inglés B1 y B2 y Francés B1 y B2.

Los diplomas del CUID acreditativos de haber superado el nivel básico (A2) y el nivel intermedio (B1) de sus enseñanzas, pueden permitir el acceso, respectivamente, a las enseñanzas de

Nivel Intermedio y de Nivel Avanzado en las Escuelas Oficiales de Idiomas en la lengua correspondiente y en todo el territorio nacional.

Por otra parte, el personal docente puede solicitar el reconocimiento de los certificados de cualquier nivel del CUID UNED ante el Ministerio de Educación a efectos de formación permanente. La valoración será de 100 horas de formación por nivel, aplicables a concursos de traslados y sexenios (Orden EDU/2886/2011, de 20 de octubre).

Las titulaciones que otorga el CUID en los niveles a partir del B1 se computan con hasta dos créditos ECTS, y además son requisito obligatorio para obtener un grado universitario según el plan Bolonia.

Finaliza el 30 de septiembre el plazo para el concurso de la revista de la UGR

Por J.A.A.

Cubrir las ilustraciones de la cubierta, contracubierta, lomo y solapa de la revista "Publicaciones" de la Facultad de Educación y Humanidades del Campus de la UGR en Melilla es el objetivo del concurso que la citada facultad convoca para todos los interesados mayores de 18 años.

Los que opten a este concurso han de presentar un original en formato papel, antes del 30 de septiembre a las 14:00 horas en la Secretaría del Campus Universitario de Melilla, Universidad de Granada, con registro de entrada.

Los trabajos deberán presentarse en formato A3 en un sobre cerrado con título de la obra, nunca del autor. Los datos del autor se aportarán en un sobre pequeño cerrado, dentro del sobre grande; en este constarán el nombre y apellidos del autor, DNI, teléfono fijo y móvil, correo electrónico y dirección postal.

La ilustración creada deberá tener una continuidad a través del lomo hasta la contracubierta, mediante colorido, imágenes y elementos.

El fallo de este concurso se hará público el 6 de octubre y el ganador dispondrá de tres días, hasta el 9 de octubre, para cerrar el diseño y presentarlo en formato digital de calidad.

La selección será realizada por un tribunal formado por expertos y personal vinculado a la revista. Asimismo, el premio está dotado con 250 euros para el ganador.

Los participantes serán los propietarios de los derechos de autor de las creaciones que presenten a concurso. Todas los originales que no sean seleccionados se devolverán a sus autores y no serán utilizados por la editorial.

MELILLA ↔ MÁLAGA

SI CUANDO VIAJAS TE FIJAS EN LOS PRECIOS,
MIRA QUÉ OFERTAS



PRECIOS PARA RESIDENTES EN CAMAROTE IDA Y VUELTA

1 PERSONA + COCHE

DESDE 210€*

902 45 46 45
www.trasmediterranea.es
o en tu agencia de viajes

Síguenos en Facebook Me gusta el Mar...Trasmediterranea

acciona
TRASMEDITERRANEA

*Precio ida y vuelta, para residentes. Sujeto a disponibilidad.